
令和５年度 第６回 鈴鹿市立千代崎中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年３月１日（金）  １５：００～１６：００ 

２ 場 所  千代崎中学校図書室 

３ 概 要  令和５年度学校関係者評価及び意見交換 

４ 委員の意見等 

（委員長） 
・会議も６回目を迎え、今回は１年のまとめとして皆様の御意見をいただきたい。

１年間、委員の皆様の力添えもあり，本運営委員会を円滑に開催することがで

き，感謝いたします。 
（学校長） 
・１年間，全体として落ち着いた状態で学校生活を送ることができた。生徒たちの

がんばりや教職員の取組もあるが、運営協議会、ＰＴＡ、地域の方々の皆様の日

頃の温かい見守りのおかげでもあり感謝いたします。今後も引き続き御意見をい

ただきながら学校運営を行っていきたい。 
・前回いただいた御意見を学校関係者評価として一覧にまとめましたので、年度最

後に皆様から御意見をいただきたい。 
 
（１）学校関係者評価及び今後の改善点について 

（委員の意見） 
・人権教育の中でも性的マイノリティーに学習していることもあり、今回の制服の

変更で新制服がズボンとスカートを選択できることは本当によかったと感じてい

る。 
 
（２）意見交換 

・以前から伝えている子どもの通学路の安全確保のための地下道にポールを設置す

る件については自治会とも相談しながら進めているのでお知りおきいただきた

い。 
・日頃、生徒の荷物が重いため、全員に自転車通学を実施できないのか、また他の

保護者からもバックをリュックにできないかと意見もある。 
 →リュックについては業者にも確認し、バックサイズのはないと回答をもらって

いる。また、教材については学校に置いていくことも可能ではあるが、宿題等

のために持ち帰りやクロムブックの持ち帰り、部活動の荷物等、リュックでは

その重さに耐えられない可能性もある。 
 →リュックも斡旋しているが、サイズが小さく、購入される人は皆無である。今

のバックと同程度のリュックはかなり高価なものになる可能性がある。 
 →全員の自転車通学については今後の生徒数の推移を鑑みると１０年後には可能

であると考えている。また、校舎建て替えの際に設置が可能かもしれない。 



 →校舎建て替えの際にぜひ駐輪場の増設をお願いしたい。 
・来年度からのメール配信について進捗状況はどうなっているのか。 
 →教員で試験運用し、導入準備を進めている。また、ＰＴＡ役員会でも試験的に

運用する提案があります。添付ファイルに通信等も送付でき、確実に保護者に

届くと思われる。 
 →総会資料等膨大な資料が添付ファイルで届くのはありがたい。 
（委員長より） 
・今後も学校に対する要望や改善への取組により教員の負担が増加していくことは

避けていく必要がある。教員が多忙となり、子どもたちとのコミュニケーション

が希薄になっていくことは本末転倒である。現状でも十分取り組んでいただいて

もらっているので今後も継続していっていただきたい。 
（ＣＳ推進コーディネーター） 
・公務により欠席 
 
（３）その他 

・次年度運営協議会開催の予定について 
・来年度体育祭については例年第２回の開催日に充てていたが、暑熱対策として開

催時期を変更し５月中旬にしたため、文化祭を見ていただく予定である。 
・校舎改築時期は未定であるが、改築に合わせて校区についても検討してはどうか

という意見もある。 
（委員より） 
・校区の変更はかなり難しいのではないかと考えられる。 
・昔から校区の線引きは非常に難しい問題である。行政区と校区が違うと様々な弊

害が生じることが考えられる。 
 


